
COMITÉ EXÉCUTIF 
Conférence Zoom du 24 mai 2023 à 14h30 

 

Membres présents :  
Guy Epassy - Nancy Gauvin 
Yan Martel - Chantal Noël 
Isabelle Dalceggio - Pascale Desrochers 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

1- Adoption de l’ordre du jour; 
 

2- Nomination d’un(e) secrétaire de rencontre : Pascale 
 

3- Approbation du PV de la rencontre Zoom du 13 avril 2023 : conforme 
 

4- Départ de Chantal De Beaumont – Poste vacant jusqu’aux élections novembre 2023 : en 
réflexion vs la suite de son parcours à l'AFE en général, mais le tout n'est pas relié à son 
poste à l'exécutif. Mandat d'un an à pourvoir. Yong va pouvoir nous aider pour le prochain 
événement en novembre. 
 

5- Points en suivi du dernier comité exécutif – Abonnement à l’infolettre de l’ORES : sera 
transmis aux membres sous peu 
 

6- Retour sur la rencontre annuelle du 11 mai 2023 – Distribution des outils de l’AMF: 
plusieurs documents de l'AMF à transmettre aux membres sous peu et les garder en 
référence car ils offrent plusieurs services très intéressants pour nous et nos étudiants. 
Accessibilité financière (Guy): Guy satisfait de la rencontre car plusieurs ont pu donner leur 
avis vs les prêts et bourses et l'AFE. Reste à savoir si nous devrons travailler davantage 
certains enjeux. Pour une prochaine fois, nous pourrions préciser les thèmes à aborder 
concernant l'accessibilité financière pour ne pas parler uniquement de l'AFE (bourses, 
autres programmes socio-économiques, etc..) 
 

7- Mise à jour du site Internet – Formation sur l’intégration de document à la bibliothèque: 
Le processus est terminé et Yan aura une formation pour y consigner les documents en 3 
sections distinctes (Bonnes pratiques-Documents explicatifs-Littératie financière) et 
l'exécutif sera impliqué dès l'automne 2023 pour y accéder. Une dernière facture est à 
venir. 



 
8- Colloque 2023 à l’École de technologie supérieure – Montréal – Dates et conférenciers: 23-

24 novembre 2023 ETS avec Pierre-André Bouchard St-Amand + contact de Yong à l'ETS 
qui sera rencontré la semaine prochaine pour discuter avec lui des sujets qu'il pourrait 
aborder. Attendre de voir le suivi vs le remplacement de Sophie Goulet-Potvin pour inviter 
l'AFE mais leur présence est très importante et pertinente et notre association bénéficie 
du prestige d'en faire une invitation annuelle. Inviter les représentant de PBPQ pour faire 
une rétrospective et partager les bons coups et points à améliorer et demander à nos 
membres de nous transmettre les questions à l'avance pour permettre de bien diriger les 
conversations 
 

9- Changement de cycle AFÉ – 2023-24: fait et Contact bloqué pour une journée. Les 
formulaires ont été déplacés ce qui a compliqué l'accès à ceux-ci et l'Extrafe n'en avait pas 
fait mention 
 

10- Varia; Nancy G.: Calendrier/CRS été collégial: L'AFE lui a demandé une liste des étudiants 
avec leur date de début et de fin - voir avec Lily Houde ou d'autres collègues des Cégep. 
Cette pratique a été dénoncée auprès de la Fédération et nous attendons un suivi. Guy: 
demande de statistiques AFE pour le nombre de demandes actuelles (pour CASFAA) et 
nous sommes la seule province qui a soumis ces statistiques pour l'instant. Pascale: Un 
courriel aux membres sera envoyé pour la nouvelle cotisation 23-24 vers la mi-juin et nos y 
préciserons l'accessibilité à tous, incluant les responsables des bourses dans les BAFE 
 

11- Prochain exécutif: Cally à venir au début d'août 
 
Pascale Desrochers 
VP finances 
 


